



Erfahrungen aus 119 Jahren Holzbau: Baufritz baut 1000stes Ökohaus mit Gesundheitszertifikat

Wer auf Häuser der Firma Baufritz setzt, profitiert von einer langen Familientradition, einem professionellen Holzbausystem und ökologischer Nachhaltigkeit. Durch ihre langjährigen Erfahrungen im Hausbau erschafft die Baufritz GmbH individuelle Wohnräume mit hohem Klimaschutzfaktor. Dieses Jahr realisierte der Ökohaus-Pionier bereits das 1000ste gesundheitszertifizierte Ökohaus.

Das Unternehmen Baufritz ist ein echter Pionier: Seit nunmehr 119 Jahren ist es im ökologischen Holzbau tätig und hat über Jahrzehnte hinweg ein perfektes Konzept entwickelt, das seinen Kunden den Bau ihres Traumhauses aus ganz natürlichen Materialien ermöglicht. Bei Baufritz achtet man mit größter Sorgfalt auf Ökologie. Das Unternehmen verzichtet konsequent auf schadstoffhaltige Zusätze. Das Prinzip hat Erfolg: In diesem Jahr konnte Baufritz das 1000ste gesundheitszertifizierte Ökohaus fertigstellen und seinen neuen Besitzern übergeben. Seit vielen Jahrzehnten setzen Kunden immer wieder auf die Expertise und die Erfahrungen, die Baufritz im Bereich des gesunden und ökologisch nachhaltigen Bauens im Laufe der Zeit gesammelt hat.

Die Verarbeitung natürlicher Materialien geht auf den Ursprung des Unternehmens zurück, das 1896 als Zimmerei Fritz gegründet wurde. Über Generationen hinweg erhielt sich diese Tradition und wurde zum zentralen Wert der Firma. Immer wieder entwickelten die Designer und Architekten neue Ideen, um die Bedürfnisse modernen Wohnens mit den ökologischen Werten in Einklang zu bringen. Baufritz gilt hier als der Ökopionier: So widmeten sich die Entwickler bereits in den 90er Jahren dem Thema Klimaschutz und erarbeiteten mit einem Partnerunternehmen ein spezielles Berechnungsprogramm namens LEGEP, das die CO₂-Speicherfähigkeit und den CO₂-Ausstoß aller eingesetzten Materialien im Herstellungs- und Bauprozess sowie der Nutzungsphase des Hauses berechnet. Auch der heute verwendete Bio-Dämmstoff „HOIZ“ ist eine innovative Entwicklung aus dem Hause Baufritz.

So konnte Baufritz über die Jahre wertvolle Erfahrungen im Bereich des nachhaltigen Holzbaus erwerben, die es gezielt für seine Kunden einsetzt und stetig weiterentwickelt. Die Kombination aus ausgereifter Bautechnik und anspruchsvoller Architektur ist heute das Markenzeichen der Firma geworden. Kunden können ihr Traumhaus mit professioneller Hilfe planen und umsetzen lassen, ohne dabei Kompromisse in Punkto Gesundheit eingehen zu müssen. Natürlich vergibt das Unternehmen zu jedem Wunschhaus auch den einzigartigen Gesundheitsnachweis, der das gesunde Wohnklima zertifiziert. Ihre positiven Erfahrungen mit Baufritz geben die Kunden auch an andere Häuslebauer weiter: So konnte sich das Unternehmen mittlerweile auch über die deutschen Grenzen hinaus als Spezialist für nachhaltiges und naturgesundes Bauen positionieren.

Weitere Informationen auf dem Blog <http://baufritzerfahrungen.com> und auf YouTube

https://www.youtube.com/watch?v=p0S_RmbCZAE



Bau-Fritz GmbH & Co. KG, seit 1896

Traditionswerte mit neuestem technischen Know-how und intensiver Forschung. Das Allgäuer Unternehmen gilt als Pionier für ökologisches und nachhaltiges Bauen und verbaut ausschließlich natürliche, schadstoffgeprüfte Materialien. Über 40 Tonnen CO₂ werden in jedem Baufritz-Holzhaus gespeichert. Dieser Wert entspricht dem durchschnittlichen CO₂-Ausstoß eines Mittelklasse-Fahrzeuges in 20 Jahren bei 10.000 km Jahresleistung. Baufritz gehört zu den modernsten und forschungsfreudigsten Holzhaus-Unternehmen Europas. Zahlreiche Auszeichnungen und Patente, einige davon sogar weltweit bestätigen dies.

Pressekontakt

Lily Abaigar

Alpenweg 25

87746 Erkheim

Tel: 08336 900-0

Fax: 08336 900-222

eMail: info@baufritz.de

Internet: www.baufritz.de